

tone en 1837. Il a étudié la médecine à Londres, à Paris et à Vienne. Ce célèbre praticien a soigné longtemps l'empereur Frédéric III d'Allemagne, le père de l'empereur actuel Guillaume et gendre de la reine Victoria. On se rappelle encore les controverses acrimonieuses qui eurent lieu lors du décès de Frédéric. Mackenzie fut accusé d'avoir causé sa mort par son ignorance.

Mackenzie était un spécialiste et sa spécialité consistait dans le traitement des maladies du larynx,

Il est l'auteur de plusieurs ouvrages et de nombreux articles scientifiques. Son principal ouvrage *The Fatal Illness of Frederic the Noble*, a été publié en 1888. Mackenzie a été fait chevalier en 1887.

::

** L'évêque anglican Ashton Oxenden est mort le 22 février à Biarritz en France.

Il est né à Broome Park, près de Canterbury, en 1808. Il étudia à Oxford et prit ses degrés en 1831.

Il devint ministre de l'église anglicane en 1834. En 1864, il était chanoine honoraire de la cathédrale de Canterbury. En 1869, au décès de l'évêque Fulford, il fut choisi pour lui succéder comme évêque anglican de Montréal.

L'évêque Oxenden était aimé et respecté par tous ceux qui le connaissaient, et son départ du Canada en 1878 causa de vifs regrets.

::

** La vieille cité des Trois-Rivières était en liesse les 23, 24 et 25 février. On y célébrait le jubilé épiscopal de son deuxième évêque, Mgr Louis François Richer-Lafleche, et les noces d'or de Mgr Charles Olivier Caron, protonotaire apostolique et vicaire général du diocèse.

Mgr Lafleche est né à Ste Anne de la Pérade le 4 Septembre 1818, il a été ordonné prêtre le 7 janvier 1844 et le 23 novembre 1866, il a été nommé évêque d'Anthédon et coadjuteur de l'évêque des Trois-Rivières *cum futura successionem*. Il fut sacré le 25 février 1867. Il devint évêque des Trois-Rivières le 30 avril 1870 ayant succédé à Mgr Cooke, le premier évêque.

Mgr Lafleche a assisté au concile du Vatican. N. S. P. le pape vient de le nommer *assistant au trône pontifical*.

Mgr Lafleche est un écrivain et un orateur.

Mgr Caron est né à la Rivière du Loup en haut, le 24 octobre 1816 et il a été ordonné prêtre le 27 août 1842. Mgr Caron a été plusieurs fois administrateur du diocèse des Trois-Rivières. Il a été nommé protonotaire apostolique le 15 décembre 1891.

::

*. Le 25 février a eu lieu à Ottawa, avec le cérémonial ordinaire, l'ouverture de la 2^e session du 7^o Parlement.